



Actualité

NAISSANCE D'AEROSPACE ANGELS

La fédération régionale d'investisseurs privés Occitanie Angels annonce la création d'Aerospace Angels, une antenne spécialisée dans le financement et l'accompagnement des start-up innovantes dans les domaines de l'aéronautique et du spatial. Basée à Toulouse, elle voit le jour dans le cadre d'une convention avec la Région Occitanie, en collaboration avec le Pôle de compétitivité Aerospace Valley et est parrainée localement par le réseau de business angels Capitole Angels. Jean-Michel Darroy et Jean-Philippe Rieuf en ont été désignés référents et co-animateurs à l'occasion de la réunion fondatrice du réseau le 7 décembre 2022. Avec cette nouvelle antenne, Occitanie Angels prend une nouvelle dimension en apportant une véritable expertise dans le domaine de l'aéronautique et du spatial. L'objectif d'Aerospace Angels est l'investissement en fonds propres dans des start-up de ces domaines en phase d'amorçage. Celles-ci pourront ainsi bénéficier d'un soutien financier, mais aussi et surtout d'une aide sous forme d'expertise et de conseil, prodiguée par des professionnels experts de ces secteurs. Pour son lancement, Aerospace Angels s'appuie sur les ressources et le savoir-faire du réseau Capitole Angels, ainsi que sur la collaboration et l'appui du Pôle de compétitivité Aerospace Valley, notamment pour la recherche de nouveaux membres grâce à son réseau de plus de 800 sociétés-membres. « Nous observons actuellement une dynamique entrepreneuriale exceptionnelle, grâce aux enjeux d'innovation de rupture liés au New Space et à la décarbonation de l'aéronautique. La création d'une telle antenne de business angels spécialisée constitue un atout décisif pour ces filières et notre ambition est de capter une audience sur tout le territoire », précise Jean-Philippe Rieuf, référent et coanimateur d'Aerospace Angels.

